

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 125

Le 3 juin 1989

COMMENTAIRES DU MINISTRE CLARK

SUR LA SITUATION À BEIJING

Tard ce soir, heure de Beijing, les autorités chinoises ont commencé à mettre en place ce qui semble être un important dispositif militaire pour faire face à la situation dans les rues de la capitale. Il est maintenant évident que les affrontements ont jusqu'ici fait un grand nombre de morts. Les combats n'ont pas cessé place Tiananmen, et les accrochages se poursuivent dans les rues menant au centre-ville.

Commentant ces actes de violence, le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré: 'Nous regrettons vivement qu'après une période de modération évidente, les autorités chinoises aient décidé d'user de la force. Il est clair que cela entraîne d'inutiles pertes de vie, exacerbe le climat de confrontation et rend la situation plus difficile encore. Nous pressons le gouvernement chinois de rappeler ses troupes et de recourir à nouveau à des méthodes pacifiques pour résoudre la crise actuelle'.

Le ministère des Affaires extérieures reste en liaison permanente avec l'ambassade du Canada à Beijing. Pour autant que nous sachions, aucun citoyen canadien vivant actuellement en Chine n'est menacé.

-30-

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada